

Pourquoi rouler en moto ?

lundi 13 février 2017, par [Piwi](#)

De nombreuses personnes m'ont posé la question.

J'entends :

- *Parce que je prends mon pied à moto...*

Ou encore :

- *La moto, c'est la liberté !*

Réponses classiques qui pour moi, ne sont pas exhaustives.
J'insiste pour qu'on argumente davantage...

1. *Rouler à moto, c'est pratique pour se stationner ou se faufiler entre les voitures*, dit-on alors.
Le cycliste le fait aussi ! Utiliser un vélo, c'est facile pour l'entretien, pour se stationner, c'est moins coûteux, meilleur à la santé et écologique.

2. *Rouler à moto procure des sensations phénoménales*, dit-on aussi.
En tant que pilote d'avion, je peux certifier que les sensations procurées par la voltige ou le saut en parachute, sont beaucoup plus impressionnantes ! Alors ?

3. *Le plaisir de faire du tout-chemin, de partir à l'aventure*, alors.
Je connais peu de motards qui maîtrisent leur machine (souvent une BMW GS d'une valeur de plus de dix-sept milles euros) et s'amuse avec sur les sentiers alors qu' une vieille Lada ou Polo d'occasion ferait l'affaire.

4. *Ce pourrait être pour la beauté de l'objet, tout simplement !*
Pourquoi, dans ce cas, ne pas se procurer alors une montre de luxe et profiter de ses avantages ?

5. *Il y a les rencontres, la camaraderie, la solidarité entre motards.*
Cela, certes, fait partie du charme..., mais que l'on retrouve sans aucun doute dans différents clubs ou paroisses également.

Chaque argument ne « moto-rise » pas à posséder une moto, soupire-t-on.

C'est à ce moment que je sors le casque et clame :

- Bien sûr que si puisqu'il n'existe aucune activité capable de proposer les cinq arguments à la fois !!!

Au même titre que la voltige ou le parachutisme, la pratique de la moto est un sport extrême qui permet également de vous emmener vagabonder ou en vacances.

C'est un bel objet qui procure des sensations, peut vous mener au travail, faciliter votre mobilité et votre stationnement tout en favorisant les rencontres et la solidarité. Quelle aventure !

Proposé par Pierre, adapté et corrigé par Valérie